

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Neues aus der Anstalt zum vorerst letzten Mal

André Tautenhahn · Sunday, September 29th, 2013



Am kommenden Dienstag, 1. Oktober, öffnet die Anstalt um 22:25 Uhr zum letzten Mal mit Priol und Pelzig in den Hauptrollen die Türen. Zum Abschied kommen die langjährigen Wegbegleiter Georg Schramm, Jochen Malmsheimer, Volker Pispers und Max Uthoff. Letzterer wird ab dem kommenden Jahr zusammen mit Claus von Wagner das Kommando auf dem Flaggenschiff des Kabaretts übernehmen.

This entry was posted on Sunday, September 29th, 2013 at 5:12 pm and is filed under [Kabarett](#), [Nachrichten](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.